



ひろば通信

社会福祉法人 松の実会

放課後等デイひろば

令和6年9月17日発行

楽しかった夏休みが終わり、2学期がスタートしました！9月になってもまだまだ暑い日が続いていますが、残暑に負けずに今学期も楽しんでいきましょう！！ひろばの夏休みは皆様のご協力もあり、大きなけがや事故などもなく過ごす事ができました。ありがとうございました。恒例の手型足型製作活動から始まり、新企画の野球やクレーンゲーム、そして久しぶりのお買い物と、様々な活動を子どもたちのパワーをもらいながら楽しむ事ができた夏休みでした！今月号はそんな夏休みの様子をどと〜んとお伝えしていきたいと思います！



夏休みの始まりは恒例の手型足型での壁面製作！
今年は気球「ひろばーん」を作りました！大空に向かって仲間と一緒にさあ冒険だ！！



リアル野球盤！
かっとなげ〜！



ひろばんぴっく正式種目のポッチャ大会！目指せ金メダル！



夏の製作活動！残暑見舞いは届いたさんしょ??マッピングで海・森・空をイメージしました



ベルクスへの買い物外出！ボランティアさんと一緒にドキドキの買い物体験♡



夏はやっぱり水遊び！
プール最高！

ボーリング大会やクレーンゲームでも遊んだよ！
いろんなゲームがあって楽しいな♪



夏休みはいろいろな活動ができて楽しかったね！
思い出を振り返りながら作ったギャラリー制作！

夏休み中の活動と子どもたちの姿をたくさん紹介したくて、写真いっぱいのひろば通信となりました♪
真夏の暑さにも負けない子どもたちのエネルギーを感じてもらえたら嬉しいです。どの活動でも楽しそうな表情と真剣な眼差しが最高ですね！暑い夏を超えてさらに成長した子どもたちは、2学期どんな姿を見せてくれるのでしょうか(ワクワク♡)。ひろば通信を通して、夏から秋へ、そして冬へと季節の移り変わりも感じてもらいながら、1年間の成長をお伝えしていければと思っています。来月号はハロウィン号です🎃ご期待！！